

# ゆりぐみ通信

2024年3月 第6号

もうすぐ「卒園」です。初めての門出ですね。子ども達は、就学に向け希望と不安を感じているようです。残り1ヶ月、子ども達の気持ちに寄り添いながら過ごしていきたいと思います。

## 1年間ありがとうございました!



ひなまつりが終わると、いよいよ卒園です。1年を振り返ると、「あんなことがあったな」「こんなことがあったな」と子ども達との時間が昨日のこのように思い出されます。大津小学校との交流会を経て、小学校へ行くことが楽しみになっているようです。小学校への期待が高まる反面、お友だちとの別れが寂しいと話すこともあり、私たちも嬉しい気持ちと寂しい気持ちで胸がいっぱいになってしまいます。

運動会・お楽しみ会・園外保育・クリスマス会とたくさんの行事を経験し、達成感や堂々とした姿を見せるまでには高い壁にぶつかることもありました。壁にぶつかることも、できた喜びを感じたことも一人ひとりの成長の大事な瞬間だったのだらうと思います。その大事な瞬間を一番近くで見守ることができ、とても幸せでした。笑ったり、怒ったり、悲しくなったり、喜んだり、毎日が楽しく1年間があつという間でした。一人ひとりが自分のペースで大きく、たくましく成長した子ども達。力いっぱい未来へ羽ばたいてほしいと思います!

至らぬ点が多く、心配や不安に思うこともあったかと思いますが、保護者の皆様にはご支援・ご協力をいただきありがとうございました。

## 楽しかったね♪

2月16日、全員でお別れ遠足に行ってきました!「あと〇回寝たら、お別れ遠足?」「水筒がもうすぐ届くんだ!」ととても楽しみにしている様子が伝わってきました。

それぞれにお目当ての動物がいたようで、「キリンが見たい!」「パンダいたっけ?」と道中も大盛り上がり!動物園に着くと、いろいろな動物をみて「かわいい!」「こわーい!」「うんちあった!」ととても楽しそうでした。

保育園に戻り、何が楽しかった?と尋ねると動物を見てきたのはもちろんですが、「みんなで一緒に歩いたこと!」という答えがいくつも返ってきました。意外な答えではありましたが、とても嬉しい答えでもありました!保育園での楽しい思い出がまた一つ増えましたね♡

